
いただいた主なご意見を紹介します。 

 

〇急な下校時間の変更があった。 

⇒申し訳ありませんでした。急な変更はできる限りなくすようにいたします。 

  やむを得ない場合についても、早急にお伝えできるようにいたします。 

 

○宿題の量について 

⇒宿題については、それぞれの学年の発達段階やクラスの実態に合わせて決めております。 

 １～６年生の系統性も含めて、振り返りを行い、次年度に向けて検討していきます。 

 

○学校行事を増やしてほしい。 

⇒お子さまの学校での姿をご覧になっていただく機会が十分の取れずに申し訳ありません。 

 今年度も、新型コロナウイルス感染症対策を考慮しながらの実施となりました。 

 次年度以降も何ができるのかを考え、取組みを進めていきたいと考えております。 

 

○学年での勉強の順位がわからない 

⇒小学校の発達段階においては、テスト等の順位に目を向けさせるのではなく、学習内容の定

着目標に向かって児童一人ひとりが取り組んでいくことが大切だと考えております。 

心配な点がありましたら学校（担任）へご相談ください。 

 

○遅刻する児童への対応について 

⇒遅刻に関わることだけでなく、児童一人ひとり、それぞれが様々な事情を抱えております。保

護者と連携を図り、改善できるように取組みを進めております。今後も引き続き、家庭と協

力して状況の改善に努めてまいります。 

心配な点がありましたら学校（担任）へご相談ください。 

 



○6年間大変お世話になりありがとうございます。あと少しの間ですが、よろしくお願いします。 

○先生方には大変お世話になっております。ありがとうございます。 

⇒最後まで、教育活動を丁寧に進めていきます。ありがとうございます。 

 

○学級通信を発行してくれているので、学校の様子がよくわかりました。 

⇒楽しみにしていただき、ありがとうございます。 

 

○学校ホームページの更新ありがとうございます。 

⇒ありがとうございます。励みになります。 

 

保護者の皆さまのご意見、今後の教育活動の参考にいたします。ありがとうございました。 

校長  濵田 裕嗣 


